
市川市バレーボール大会を終えて 

 継 続 は 力 な り 
 

バレーボールサークルの活動を始めて１１

年，毎年この大会に参加しています。コロナ禍

で 2 年間中止でしたが，今年は開催というこ

とでとても楽しみにしていました。 

参加することが目的で１勝出来ればいいね！と続けてきましたが，今年は優

勝！夢のようで自分達も驚くほど。皆で本当に一生懸命ボールを繋いだ結果だ

と思います。決勝戦では勝利が決まるホイッスルの音が鳴ると感極まって大泣

き。4試合 10セットの激闘，体力がよくもったねぇと大笑い。泣き笑いの１

日でした。会場で応援してくれた子供達の大きな大きな声援が今でも忘れられ

ません。ありがとう！そして今まで一緒に活動してきたメンバー，一緒に練習

してくださった先生方，沢山の方々に助けていただきました。 

本当にありがとうございます。優勝し褒め

てもらい嬉しく，頑張る力になったので，沢山

子供を褒めたいと思います。ありがとうござ

いました。 
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